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品野中学校区   総務生活委員会 

① テーマ 

ごみの分別について 

～ごみ減量に向けたわかりやすい分別方法を考える～ 

 

②テーマに対してあなたが考える課題・問題点 
 プラごみ収集日を増やしてほしい 

 プラごみ収集場所を近くにしてほしい 

 資源ごみ処理センターの増設 

 高齢者が運ぶのが大変、個別基準 

 プラゴミは風袋が大きいので置き場に困る 

 ミックスペーパーの分別の説明をもっと市民の場でお願いする 

 ゴミ袋の成分が過大（長久手と比べて） 

 
 
③課題・問題点を解決するにはどうしたらよいか（手法） 

行政        地域        その他 
 現行、長久手市はゴミ

袋は 3,000万円の利益、

瀬戸市はゼロ 

 

 ゴミの処理を目の前で

する事による教育効果

を教える 

 ごみ袋に企業の宣伝を

入れる 

 

  


